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Nº EMENTA:

OOBBGJ Solicito pela segunda vez a restauração do ponto—
de ônibus próximo ao nº 160 da rua Mathilde;
Carolina de Souza no bairro HeitorRigon.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe, Paulo Henrique dos Santos, residente em
nossa cidade, na rua Mathilde Carolina de Souza, com SAM aberto com o protocolo de nº 57311—
0, que recorreu a este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do
Executivo com a nossa cidade, no que se refere a demora no atendimento da solicitação indicada
na ementa.

Através desta Casa de Leis apresentei os requerimentos de nº 803,
acatado no dia 27 de fevereiro de 2018, e que estou enviando a cópia deste requerimento e os
oficios encaminhados ao órgão competente e segundo o munícipe o serviço ainda não foi
executado.

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor PrefeitoMunicipal
de Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa,
dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2º e 3“ da LOM,
a restauração do ponto de ônibus próximo ao nº 160 da rua Mathilde Carolina de Souza no bairro
Heitor Rigon.

Sala das Sessões, 14 de junho de 2018.

/ ,, __7/Jean Corauci
Vereador



Ofício 803 - 2/2018.

"mo. Sr.
António Carlos de Oliveira Júnior
Superintendenteda Transerp
R. Gen. Câmara, 2910
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,
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Ribeirão Preto, 23 de maio de 2018.

Procurado pelo munícipe Paulo Henrique dos Santos. (esidente
na rua Mathilde Carolina de Souza, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente
a este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidado do
Executivo no que se refere a reativação do ponto de ônibus focalizado próxrmo ao nº É?

160 da rua Mathilde Carolina de Souza no bairro Heitor Rigon na cidade de Ribeirão —
'

Preto.

Através desta Casa apresentei requerimento de nº 803, acatado nasessão do dia 27 de fevereiro de 2018, e segundo informações do munícipe, até a
presente data, o pedido não foi atendido, o atendimento junto ao SAM é de número
20883—7.

Posto isso solicito zmediatas providências sobre a solicitação ora apresentada
ensejando-memeus cordiais cumprimentos

Atenciosamente,

JeanCoraíxª74/
Vereador OQ
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Oficio 803—1 l2018,

Ribeirão Preto, 14 de maio de 2018.

Ilmo. Sr.
Antônio Carlos de Oliveira Júnior
Superintendenteda Transerp
R. Gen. Câmara, 2910
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,

Procurado pelo munícipe Paulo Henrique dos Santos, residente
na rua Mathilde Carolina de Souza, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente
& este vereador, relatando a grave situação que envoive a falta de cuidado do
Executivo no que se refere a reativação do ponto de ônibus localizado próximo ao nº
160 da rua Mathilde Carohna de Souza no bairro Heitor Rigon na cidade de Ribeirão
Preto.

Através desta Casa, apresentei requerimento de nº 803. acatado na
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sessão do dia 27 de fevereiro de 2018, e segundo informações do munícipe, até a
presente data, o pedido não foi atendido, o atendimento junto ao SAM é de número
20883—7,

Posto isso. solicito imediatas providênczas sobre a solicitação ora apresentada,
ensejando—lhe meus cordiais cumprimentos

Atenciosamente,

//MÁ
&

Jean Corauci,/(/ Vereador
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REQUERiMENTO D E S P A C H 0
APROVADO

%ibeirão Preto. 2

Nº 0 0 O 8 O 3 EMENTA: 421,”..Solicito a volta do ponto de ônibus na rua Matilde
Carolina de Souza que atendia a linha Jd. Heitor
Rigon/Pq. Dos Pinos.

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe Paulo Henrique dos Santos, residente em
nossa cidade rua Metiide Carolina de Souza, com SAM aberto com o protocolo de nº 20883-7, querecorreu a este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados com a nossacidade no que se refere ao probiema indicado na ementa.

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipalde Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa,dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo 8ª, b, parágrafos 2º e 3“ da LOM,
infomações sobre restauração do ponto de ônibus indicado.

Sala das Sessões, 27 de fevereiro de 2018.

Jean Corauci
Vereador


